

立民新代表は政権担う力を政策で示せ

立憲民主党の新代表に泉健太氏が就任した。旧民主党が政権を退いて約9年を経ても、野党は国民の幅広い信頼を取り戻す糸口すら見つけられない。立民は日本社会の将来像を明らかにし、新たな政策の旗で政権を担うる力を有権者に示してもらいたい。

て政権監視は重要な役割だが、自民党政治をいかに厳しく追及してもそれだけで政権の座に近づくことはできなかつた。

掛け声の下、子ども手当や公立高校の実質無償化、月額7万円の最低保障年金などの看板政策で時代の変革への期待を集めた。

政権の失敗は各首長との連携のまずさに加え、巨額の財源をどう手当てするかの議論が不十分だったのが原因だ。その反省に立つな

外交や安全保障も喫緊の課題である。中国や北朝鮮の脅威にどう対処すべきなのか。防衛費の増額が周辺国と摩擦を生むと危ぶむのなら、どういう外交戦略があり得

一定の成果をあげたが、立民が比例代表で議席を大きく減らす一因になつた。野党共闘は国家像や政策の一 致を前提としつつ、幅広い勢力の結集をめざすべきだ。

給付つき税額控除やベーシックサービスなどの議論を加速し、国民に普及させていきたい。

るのかを明確にしてほしい。